

Brejpott-Quaker in Seniorenheimen

(RP) Es ist seit Jahrzehnten gute Tradition, dass die Brejpott-Quaker den Kellener Senioren-Einrichtungen einen Besuch abstatten und Auszüge ihres Sitzungsprogramms präsentieren. Im Willibrordhaus und bei St. Georg traten zahlreiche Aktive der Karnevalsgesellschaft auf. Mit von der Partie waren die Brejpott-Tröpfchen, die Källesse Quecksprengers, der Quaker-Chor, das Quaktett sowie die Büttenredner „Enne Janze“ Georg Jansen, „Muttersöhnchen“ René Coumans und „Tanzmariechen“ Mario Coumans. Für musikalische Begleitung sorgte Hildegard Ahlkämper. Quaker-Präsident Helmut Vehreschild führte durch die Sitzungen, die auch von Prinz Dieter „der Taktvolle“ besucht wurden.



Viel Freude verbreiteten die Brejpott-Quaker im Willibrordhaus.

FOTO: PRIVAT